

26.06.  
2024

## Clap de fin pour l'exposition *Marines* de Jean-Jacques Barzic, à la Maison du Patrimoine

Ce dimanche 23 juin s'est terminée l'exposition *Marines*, à la Maison du Patrimoine.

Ce dernier jour d'exposition a été l'occasion pour l'artiste Jean-Jacques Barzic de proposer un temps de présence et d'animation lors duquel il a peint une œuvre durant près de 3h devant le public. L'œuvre a été gagnée par tirage au sort par M. Claude Laurent, déjà collectionneur des œuvres de Barzic.

Durant tout le week-end, la SNSM a également été présente devant la Maison du Patrimoine pour présenter ses actions de sauvetage au public.

Avec près de 22 500 visiteurs, le bilan de l'exposition est positif pour l'artiste comme pour la SNSM. Une dernière vente devant être finalisée, le nombre d'œuvres vendues devrait s'élever à 14, pour un total de 5 000€ reversés à la station Trévignon-Concarneau de la SNSM.

### Et ensuite ?

Du 24 au 28 juin, la Maison du Patrimoine ferme exceptionnellement ses portes avant de rouvrir le samedi 29 juin avec sa nouvelle exposition : *De rives en rives, l'histoire capturée du bac du Passage*.

Vous pourrez également découvrir son nouveau point d'accueil-billetterie en face de la tour du Gouverneur, dans le logis des gardes.

Présents sur la photo :

- Pour la SNSM : Antoine Le Guen, Guillaume Paranteau, Stéphane Devey, Denis Villaumey, Philippe Paries, Didier Lamy, Francis Vaxellaire, Claire Le Calloch
- L'artiste peintre Jean-Jacques Barzic
- Le conseiller municipal délégué à la Culture, Alain Echivard
- La responsable adjointe du service Patrimoine, Typhen Coussot



VILLES  
& PAYS  
D'ART &  
D'HISTOIRE

